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00225/2004    

Beratung und Beschlussfassung 
Stadtvertretung 
 

Betreff 
Potentielle Flächenvermarktung der Stadt 
 

Beschlussvorschlag 
Die Stadtvertretung möge beschließen, bei Flächenvermarktungen verstärkt die Interessen 
der bisherigen Nutzer zu berücksichtigen. Die Stadtvertretung möge weiter beschließen, den 
Oberbürgermeister über potentielle Veräußerungen der "Werderwiesen" berichten zu 
lassen, sofern solche Pläne bestehen. 
 
 
Begründung 
In Zukunft werden wohl großflächigere Veräußerungen städtischer Liegenschaften und/oder 
Entwicklungsflächen zu erwarten sein (z.B. Werderwiesen). Bei diesen Veräußerungen 
sollten die Interessen der jetzigen Nutzer dieser Flächen verstärkt Berücksichtigung finden. 
Denkbar wäre u.a. vorrangig eine Veräußerung an solche Nutzergruppen, wenn dadurch 
allgemeinwohlorientierte Entwicklungsinteressen nicht gefährdet werden. 
 
 
über- bzw. außerplanmäßige Ausgaben im Haushaltsjahr 
 
Mehrausgaben / Mindereinnahmen in der Haushaltsstelle: --- 
 
 
Deckungsvorschlag 
 
Mehreinnahmen / Minderausgaben in der Haushaltsstelle: --- 
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Anlagen: 
 
keine 
 
 
 
 
gez. i.V. Dr. Haferbeck 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 




